

Communiqué de presse

**Réparer plutôt que remplacer :**  
**5 adhérents AD Carrosserie soutenus par Autodistribution APA Carmoine**  
**formés à l'intervention sur les matières plastiques**



Chaponnay, le 13 avril 2024

*Les distributeurs Autodistribution accompagnent les adhérents du Réseau AD à monter en compétence sur les enjeux environnementaux avec un leitmotiv : « réparer plutôt que remplacer ». Dernièrement, le distributeur Autodistribution APA Carmoine a proposé à 5 carrossiers du Réseau AD de participer à une formation sur les matières plastiques mise en place par l'Institut AD au sein du centre GNFA de Carquefou (44).*

**Réparer plutôt que remplacer**

Les distributeurs Autodistribution sont engagés, avec les adhérents du Réseau AD, dans la réduction de l'empreinte environnementale de leurs activités. Une solution efficace consiste à réparer plutôt que remplacer. L'Institut AD propose une large offre de formations sur cette thématique pour les métiers de la carrosserie. Une session de formation réalisée en partenariat avec le Groupement National pour la Formation Automobile (GNFA) et CESVI France porte sur l'intervention sur les matières plastiques.

Elle a comme objectif d'identifier la structure des composants d'éléments plastique et de réaliser des réparations par la technique de la soudure et du collage et mises en peinture d'éléments en plastique, afin de restituer la solidité et la rigidité originelles des éléments plastiques après réparation, tout en respectant bien les temps de séchage des primaires plastique.

## **Les clients d'Autodistribution APA Carmoine prêts à relever les défis technologiques de demain**

Cette session a été dispensée à 5 adhérents du réseau AD Carrosserie, tous partenaires du distributeur Autodistribution APA Carmoine qui a joué un rôle prépondérant dans la sensibilisation de ses clients carrossiers : « *Se former à la réparabilité est une nécessité. Plus nous réparons, plus nous réduisons l'empreinte écologique de nos activités. C'est un cercle vertueux que nous devons accélérer. Je remercie les adhérents d'avoir participé à cette session !* » indique Alexis Dufay, Directeur Général d'Autodistribution APA Carmoine.

Théo Lorillon de la carrosserie LALANDE AUTO à Saint Etienne De Montluc (44), Mathieu Maurice et Théo Cognau-Joubert de la carrosserie ESTHETIC AUTO à Vertou (44), Axel Combeau et Alain Diner-Lanoue de la carrosserie AUTO PASSION à Bouguenais (44), Tino Lefort de la carrosserie DES GENETS à La Chapelle Du Genet (49) et Adrien Carfantan de la carrosserie BEDEE SAS LYSA à Bédée (35) ont participé cette session.

Eric Lalande, dirigeant de la carrosserie AD Lalande Auto et membre de la Commission Carrosserie se réjouit de cette formation : « *En réparant plus qu'en remplaçant, tout le monde est gagnant : la planète mais aussi les clients à qui nous proposons une réparation plus durable et plus abordable. Proposer la réparation plutôt que le remplacement va être de plus en plus important dans les années à venir, nous devons être formés pour accélérer !* ».

Catherine Duyck, Responsable Nationale Réseau AD Carrosserie se réjouit du succès des formations : « *Nous sommes satisfaits de la dynamique de formation continue qui s'accélère au sein du Réseau AD. Se former est un investissement qui permet d'attirer de nouveaux clients chez nos adhérents.* » Les 4 juin et 5 juin prochains, une nouvelle session Réparation des matières plastiques et mise en peinture sera dispensée au CESVI France à Poitiers. L'ensemble de l'offre formation carrosserie est disponible sur <https://www.institut-ad.fr/formations/carrosserie>

## **LE CENTRE DE FORMATION INSTITUT AD**

Sur un marché en forte évolution, AUTODISTRIBUTION et son RESEAU AD ont souhaité accompagner ses adhérents, réparateurs mécanique et carrosserie, dans leur montée en compétences. Toutes les formations sont disponibles à tous les professionnels de l'automobile soucieux de répondre aux exigences des nouvelles technologies du marché de la réparation.

<https://www.institut-ad.fr/>